



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 70
No.: 70

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 22 JUILLET 1981

COMMUNIQUÉ SUR LA NAMIBIE PUBLIÉ
PAR LES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
DU CANADA, DE LA FRANCE,
DE LA RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE,
DU ROYAUME-UNI ET DES ÉTATS-UNIS,
OTTAWA, LE 22 JUILLET 1981

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que les ministres des Affaires étrangères du Canada, de la France, de la République fédérale d'Allemagne, du Royaume-Uni et des États-Unis ont profité de leur présence à Ottawa les 20 et 21 juillet pour discuter de la question de la Namibie. Ils ont convenu de l'urgence de poursuivre les efforts en vue de ménager l'accession de la Namibie à l'indépendance conformément à la résolution 435 du Conseil de sécurité et d'une manière qui soit internationalement acceptable. Le secrétaire d'État des États-Unis, Alexander Haig, a discuté avec ses collègues des résultats de la mission qu'a effectuée le secrétaire adjoint Clark en Afrique du Sud, en Namibie et au Zimbabwe du 10 au 13 juin. Les ministres ont envisagé des mesures qui complèteraient et renforceraient le plan actuel de l'Organisation des Nations Unies et qui donneraient à toutes les parties la confiance nécessaire pour aller de l'avant.

Les ministres ont convenu de convoquer une réunion de leurs hauts fonctionnaires la semaine prochaine à Paris afin que ceux-ci formulent des propositions qui permettent de faire avancer le processus de règlement en consultation avec toutes les parties concernées. Ils ont également décidé de se réunir à nouveau à New York à l'occasion de la session de l'Assemblée générale des Nations Unies qui débute en septembre afin de passer la situation en revue et de décider de la meilleure marche à suivre.